

Las terapias de estimulación cognitiva mejoran la calidad de vida de las personas con Alzheimer

Las familias reivindican la importancia de los tratamientos no farmacológicos y los expertos advierten que con el confinamiento la enfermedad neurológica se aceleró.



21/09/20

La pandemia y, especialmente los meses de confinamiento, han perjudicado a las personas con Alzheimer y han puesto de relieve la importancia de tratar esta enfermedad, por ahora incurable, si se quiere mejorar la calidad de vida de los pacientes. Con los enfermos encerrados en casa, sin poder acudir a los centros de día ni recibir las terapias de estimulación cognitiva por culpa de la crisis sanitaria, las familias y los especialistas han comprobado como este trastorno neurológico progresivo se ha acelerado.

Más información:

<https://www.lavanguardia.com/vivo/psicologia/20200921/483550401082/alzheimer-terapia-estimulacion-cognitiva.html>